

El IPC consolida su lenta tendencia ascendente y terminará el año en el 1,3%

NOTA DE PRENSA

Madrid, 12 de junio de 2015. –El IPC subió un 0,5% en mayo, lo que ha elevado la tasa interanual de inflación cuatro décimas porcentuales hasta el -0,2%. Este aumento, mayor de lo esperado, se ha debido a los combustibles, las frutas frescas, los servicios telefónicos, los viajes organizados y los hoteles.

Se consolida el lento incremento de las tensiones inflacionistas subyacentes que se inició en los últimos meses del año pasado. El hecho de que la tasa general se mantenga en negativo obedece únicamente a la todavía fuerte caída interanual de los precios de los productos energéticos, pese a los ascensos sufridos por estos en los últimos meses.

La subida de los precios de los alimentos no elaborados en mayo ha llevado a revisar al alza la previsión de inflación para lo que queda de año. Si el petróleo se mantiene en los niveles actuales, la tasa de inflación será nula o ligeramente positiva hasta noviembre, cuando iniciará una trayectoria más acusadamente ascendente.

La tasa interanual de diciembre será del 1,3% -dos décimas porcentuales más que en las anteriores previsiones- y la media anual será de -0,2%, frente al -0,3% previsto anteriormente. En 2016 la tasa media anual será del 1,3%, y la interanual de diciembre el 1,2%, dos y una décima porcentual más, respectivamente, que en las previsiones anteriores.